

Medieninformation

Sparkasse KölnBonn spendet 180.000 Euro an soziale Initiativen in der Region

- **Verzicht auf Weihnachtspost macht Spende möglich**
- **Auch in diesem Jahr wieder 25.000 Euro für das Weihnachtslicht**

29. November 2022

Gutes Tun! Das ist bereits seit über zehn Jahren das Motiv, wenn die Sparkasse KölnBonn auf Weihnachtsgrüßkarten an ihre Kunden und Geschäftspartner verzichtet und stattdessen große Summen an Bedürftige spendet. Während die Weihnachtspost beim Empfänger nach einmal lesen im Papierkorb landet, werden durch diese Aktion nachhaltig verschiedene große Initiativen in Köln und Bonn unterstützt und zugleich die Umwelt geschont.

In diesem Jahr unterstützt die Sparkasse KölnBonn so folgende Initiativen mit insgesamt über 180.000 Euro:

- Die Altenhilfe "**Die Gute Tat e.V.**" der Bonner und Kölnischen Rundschau, die unter anderem bedürftige Seniorinnen und Senioren mit Päckchen überrascht.
- Die Hilfsorganisation "**Lichtblicke e.V.**" für in Not geratene Kinder, Jugendliche und deren Familien von Radio Köln und Radio Bonn/Rhein-Sieg.
- "**Weihnachtslicht e.V.**", einer Initiative des Bonner General-Anzeigers, die sich seit 70 Jahren für notbedürftigen Senioren einsetzt.
- Der Verein "**wir helfen e.V.**" des Kölner Stadt-Anzeigers, der Kindern und Jugendlichen in Not hilft
- Schwerkranken Kindern einen Herzenswunsch erfüllen, dafür sorgt der Verein **wünschdirwas e.V.**
- **Obdachlosenhilfen in Köln und Bonn**, die vor allem im Winter Notschlafstellen für Obdachlose zur Verfügung stellen.

Andreas Dartsch sagte anlässlich der Spendenübergabe an das Weihnachtslicht:

- Spenden in dieser Höhe sind auch deswegen möglich, weil wir wie in den Vorjahren größtenteils keine Weihnachts- und Neujahrsgrüße zuschicken. Mit den eingesparten Geldern können wir gemeinnützige Initiativen unterstützen
- Wir möchten mit der Spende auch die wertvolle und langjährige gemeinnützige Arbeit des Weihnachtslicht in der Region honorieren. Die Sparkasse KölnBonn unterstützt gerne soziale Projekte, die den Menschen in Köln und Bonn zugutekommen und ihr Leben lebenswerter machen und bereichern.
- 25.000 Euro sind nicht wenig Geld. Aber wir wissen, dass dieses Geld beim Weihnachtslicht gut aufgehoben ist. Hier kommt jeder Cent bei denen an, die wirklich Hilfe brauchen. Allen Ihren Mitarbeitern gilt unsere volle Anerkennung. Ich wünsche weiter viel Tatkraft und Erfolg bei Ihrer Arbeit.

- Das Weihnachtslicht hat auf unserer Spendenplattform "Hier mit Herz" eine einfache Möglichkeit zum Spenden eingerichtet. Wer von Ihren Leserinnen und Lesern noch etwas dazugeben möchte, ist dazu unter www.skbn-engagement.de/weihnachten herzlich eingeladen.

Die Sparkasse KölnBonn

Als wichtige Finanzdienstleisterin in unserer Region stehen wir mit über 80 Beratungsstandorten in Köln und Bonn und unseren rund 3.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern tatkräftig an der Seite unserer 900.000 Kundinnen und Kunden sowie fast jedem zweiten Unternehmen aus der Region. Unser Ziel als eine der größten kommunalen Sparkassen Deutschlands ist es, die Region Köln/Bonn mit unserem starken sozialen Engagement und unserer Leistungsfähigkeit in Sachen Geldanlage und Finanzierung zu unterstützen. Unsere Kundinnen und Kunden begleiten wir hierbei in allen Lebensphasen. Dabei legen wir besonderen Wert auf die Nachhaltigkeit unserer Dienstleistungen sowie unserer Produkte und beteiligen uns damit aktiv am Weg zu einer zukunftsfähigen Gesellschaft. Wir freuen uns über zahlreiche Auszeichnungen, die uns in dieser Zielsetzung bestätigen und motivieren. Für Vereine und Organisationen hat die Sparkasse KölnBonn www.hiermitherz.de als Spendenplattform bereitgestellt. Die dort eingesammelten Mittel erreichen ohne Abzüge die Empfänger.